



教育相談だより

福島県立ふたば未来学園高等学校
生徒指導部 教育相談係
第9号 令和4年12月23日発行

教育相談だよりをご覧いただきありがとうございます。今年度も約9ヶ月が経ち、今年もあと少しとなりました。皆さん、いかがお過ごしですか？今回は、生徒に「あなたの今年一年を表す漢字一文字」を聞いてみました。高校1年生から高校3年生のあるクラスで1番早く教室に来ていた生徒に聞いてみました！

実施期間：R4.11月28日～12月16日。

新

高校生になり「新」しい学校生活、「新」しい友達ができるなど、自分にとって新しいことばかりだったから。【1学年】

高校生になり研修やマイプロ、WSへの参加で様々な学びを深めてきました。初めは新たなことへ挑戦することに対し抵抗を感じていましたが、挑戦していくうちに自主性を身につけることができました。また、サッカーW杯を見てどんな状況でも仲間を大切に、自分を信じ挑戦し続ける姿を見てとても勇気をもらえました。みんな一人一人が新たなことに挑戦した年だと実感したので「挑」を選びました。【1学年】

挑

友

今年、高校1年生になって高校から入ってきた子と仲良くなって友達が増えた年だと思ったからです。【1学年】

部活動で大会があり、たくさん戦ったから【1学年】

戦

残

部活動面ではとても辛い一年だったけれど、学校のことだけ考えれば運動会や修学旅行などの行事がとても楽しく、いい思い出として心に残った。辛かったことも、苦しかったことも心には残っているので「残」にしようと思った。【2学年】

今年は色々と挑戦した年だったから【2学年】

挑

「幸（さち）は一画減らすと「辛い」に似ています。私は今年一年、自分の未来が怖かったり、勉強や友達関係などでたくさん悩みました。そんな「辛い」ことがある中、毎日一つの楽しみを見つけて「幸せ」な気持ちで乗り越えてきたのでこの漢字にしました。」【2学年】



「幸」を選んだ理由は、幸の横線を取ると辛いになる。幸せなことも辛いこともあった1年だなと思い幸を選びました。【3学年】

自分の人生が大きく変わる一年でした。【3学年】



探究に進路に様々な事に悩みまくった1年だったから【3学年】

ちなみに私は、「難」or「研」。心機一転での新しい環境、初めての業務、他者理解、地域理解、研修、研究、研鑽に追われる難ばかりの日々。不幸中の幸いもあり、何とか乗り越え、自分なりに精一杯の解を出せた1年となりました。



スクールカウンセラー

時間：9：30～16：15

1月	13日、20日、27日
2	3日、10日、24日
3	17日

スクールソーシャルワーカー

時間：9：30～16：15

1月	12日、19日、26日
2	2日、9日
3	9日、16日

生徒の皆さん、保護者の皆様で、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーにご相談されたい方は、下記の担当者までご連絡いただければ幸いです。

福島県立ふたば未来学園中学校・高等学校

電話：0240-23-6825 担当：岡部、久場、箭内

今年もたいへんお世話になりました。
皆様、よいお年をお迎えください。教育相談係一同より

